

## Alcalde de Limache solicita al Mineduc flexibilizar jornada escolar completa y optar a subvención permanente

El alcalde de la comuna, Daniel Morales, hace un llamado al Ministerio de Educación para que las autoridades accedan a flexibilizar la jornada escolar completa, una inquietud recogida desde las comunidades escolares que responde a lo incómodo y difícil que será para los niños usar mascarilla por 9 horas diarias.

"Hemos tenido muchas conversaciones con los centros de padres y en esas conversaciones ha salido permanentemente una petición que es la flexibilidad horaria y fundamentalmente apunta a que los niños no van a estar cómodos durante toda la mañana y la tarde con mascarilla entendiendo que debe implementarse una jornada escolar completa. Lo que se solicita es que tengamos una jornada más flexible, con una menor carga horaria y que permita durante la jornada de la tarde generar otro tipo de actividades que permitan tener a los niños en el establecimiento con los niveles de aprendizaje que requieren, pero con medidas de seguridad distintas, con una flexibilidad diferente que permita que los padres puedan concretar sus tareas laborales en forma tranquila", comentó el alcalde.

### Anuncio Patrocinado

El edil propone que durante la mañana los escolares tengan clases pero que por la tarde los niños participen de actividades al aire libre que les permitan mayor esparcimiento de forma segura. En paralelo, la autoridad solicita que las subvenciones no se paguen proporcional a la cantidad o porcentaje de niños que asisten, sino que se concrete una subvención permanente.

"La subvención se mide de acuerdo a los porcentajes de asistencia que tiene cada uno de los establecimientos. Hoy día estamos en un sistema anormal de ingreso, aún con una pandemia presente y con temores que llevan a que no tengamos probablemente la asistencia en los niveles que habitualmente tenemos y habrá que aumentar los costos en el sistema educativo. Hay que aumentar la entrega de mascarillas, hay que aumentar la dotación de elementos de seguridad (...) habrá que contratar más docentes, monitores, personas que estarán a cargo del cuidado de sus hijos y ese costo debe ser financiado de alguna forma. Los dos años que ha estado vigente la pandemia el sistema ha demostrado que no requiere un valor por la asistencia, sino que puede permitir ingresos permanentes y fijos que permitan proyectar los costos".

Alcalde de Limache solicita al Mineduc flexibilizar jornada escolar completa y optar a subvención permanente

**WAV | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



A juicio del alcalde ambos aspectos garantizarían un mejor desarrollo de las actividades escolares al regreso a clases presenciales.

y tú, ¿qué opinas?